

## Schock auf der B303: Zwei Unfälle mit Verletzten innerhalb eines Tages!



Am Nachmittag des 19. Dezember 2024 kam es auf der Bundesstraße 303 bei Hofheim im Landkreis Haßberge zu einem schweren Verkehrsunfall. Ein 50-jähriger Autofahrer musste mit seinem Fahrzeug aufgrund einer Panne am Straßenrand anhalten. Allerdings waren die Sicherungsmaßnahmen unzureichend, weshalb ein 65-jähriger Fahrer das Pannenfahrzeug nicht rechtzeitig erkannte und es zu einer Kollision kam. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf beeindruckende 16.000 Euro, wie **inFranken** berichtete.

In einem weiteren Unfall auf derselben Bundesstraße, aber an der Zettlitzer Kreuzung im Kulmbacher Land, wurden am selben Tag zwei Frauen leicht verletzt. Die 29-jährige Fahrerin eines Golfs übersah beim Abbiegen ein entgegenkommendes Fahrzeug, das von einer 53-jährigen Frau gelenkt wurde. Der Zusammenstoß führte ebenfalls zu einer Schadenshöhe von etwa 15.000 Euro. Die verletzte 53-jährige Frau musste in ein

nahegelegenes Klinikum transportiert werden, wie die **Niederlausitz** berichtete. Hierbei kam es ebenfalls zu erheblichen Verkehrsbehinderungen, die durch die örtliche Feuerwehr gemildert wurden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Potsdam, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Beste Referenz: [maz-online.de](https://www.maz-online.de)

Weitere Infos: [stau.info](https://www.stau.info)

**Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)**